

## Los artistas del proyecto 'Ri8era' muestran sus creaciones en el CBA

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2016(e)ko urria(r)en 05-(e)an 23:56etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el jueves día 6 de Octubre de 2016.

## Los artistas del proyecto 'Ri8era' muestran sus creaciones en el CBA

-

- M. A. I.
- IRUN

6 octubre 201600:18

La primera edición del programa 'Ri8era', iniciativa impulsada por el departamento de Cultura del Ayuntamiento de Irún para unir arte contemporáneo e historia, se estrenó el pasado 24 de septiembre en el puente Avenida con la participación de una docena de artistas. Este proyecto tiene su continuidad hoy jueves, a partir de las 17.30, en el CBA, con una jornada en la que se repasarán las actividades que allí tuvieron lugar. Está previsto que los artistas participantes asistan al encuentro y den cuenta de las creaciones que desplegaron en el puente Avenida. Además algunos de los trabajos estarán en el CBA expuestos desde este mismo día hasta el 13 de octubre para que todas las personas interesadas puedan verlos.

La primera edición de 'Ri8era' incorpora la convocatoria de dos becas de 9.000 euros cada una, que se traducirán en dos intervenciones artísticas.